

HAUTES-ALPES

La Fondation de France remet ses Lauriers nationaux à l'association 4,3,2A

» Les Lauriers nationaux de la Fondation de France ont été décernés hier à l'association 4,3,2, A, basée à Briançon, dans le domaine "développement de la connaissance". Celle-ci a déjà été dotée du prix régional Paca, pour son action contre le décrochage scolaire. L'association prend en charge des élèves en difficulté scolaire ou déjà sortis du système, repérés par les cellules de veille des établissements scolaires, par le Centre de formation et d'apprentissage, et qui ne sont pas suivis par ailleurs. Elle accompagne ainsi en moyenne chaque année 150 adolescents dont 30 % âgés de moins de 16 ans.